

Lettre d'information de la circonscription de CHAMBERY 4

N°2

Date 15 décembre 23

Merci aux directrices et directeurs d'école de mettre cette lettre d'information à disposition de tous les personnels enseignants de l'école, qu'ils y soient affectés à l'année ou qu'ils y effectuent un remplacement.

INFORMATIONS ADMINISTRATIVES

Comment [désactiver le transfert](#) de ma messagerie pro vers ma boîte perso ?

Forfait mobilité durable : La démarche est disponible dans Colibris. Date limite pour établir sa demande le 31/12/2023.

Congé et autorisations d'absence :

Pour rappel, **les arrêts maladie** doivent parvenir dès que possible à la circonscription (mail ou courrier), il n'y a pas de nécessité de joindre la demande d'autorisation d'absence.

Pour **les autorisations d'absence**, les justificatifs sont fournis en amont de la demande si vous avez une convocation, sinon dans les plus brefs délais.

INFORMATIONS PEDAGOGIQUES

S.P.A.M. une série pour [décrypter les médias et l'information](#) avec vos élèves (EMI)

[Domino](#), un site web compagnon pour l'acquisition des fondamentaux en cycle 2

Lancement du 50e [concours de la BD](#) d'Angoulême

Découvrez l'article "[Des comptines en maternelle](#)" publié dans Savoie Educ

9e édition de [la semaine nationale de prévention](#) à l'école du 15 au 19 janvier 2024 organisée par la MAE

Les formateurs numériques de Savoie vous ont sélectionné [les dernières ressources numériques](#) repérées au salon Educatech

13 décembre : Webinaire CANOPE : [L'IA, un nouvel outil pour mon projet eTwinning ?](#)

L'intelligence artificielle : [décryptage par la DRANE de Grenoble](#) - [Lignes directrices éthiques par la DRANE de Lyon](#)

Transformez vos pratiques d'évaluation [avec les outils du CANOPE](#)

[Production et consommation responsables](#) : tables rondes, thématiques et formations

Calendriers de fin d'année LVE - [Cycles 1&2](#) - [Cycle 3](#)

Du matériel numérique est disponible en prêt pour la prochaine période

- Un lot de 6 bluebots avec réglette de programmation.
- Un Bookinou (liseuse)

Merci d'adresser votre demande à Estelle DONJON : estelle.frossard@ac-grenoble.fr



A l'occasion de la Semaine de la Laïcité à l'École, les élèves et professionnels des écoles du REP+ des Hauts de Chambéry, du Biollay, de Bellevue et du collège Côte Rousse, se sont fortement mobilisés dans une série d'actions pédagogiques et formatives, programmées entre le 06 et le 8 décembre.

Grâce à un partenariat avec la Fédération des Œuvres Laïques, soutenu financièrement par la Cité Educative de Chambéry, environ 400 élèves de CM1-CM2 issus de 7 écoles en quartiers Politique de la Ville de Chambéry (Biollay, Bellevue, Hauts de Chambéry) ont participé à une pièce de théâtre interactif sur le sujet de la Laïcité à l'école et dans la vie quotidienne. Ce spectacle, joué par la troupe de théâtre d'improvisation « PDG & Compagnie », s'est déroulé le 8 décembre dans la grande salle de spectacle du « Scarabée », mise à disposition pour l'occasion par la Ville.



Les CM2 de la Concorde accueillent la flamme sc'olympique

Ce lundi 4 décembre, les élèves de CM2 de l'école élémentaire Concorde ont reçu la flamme "sc'olympique", en provenance de l'école de Saint-Alban-Leysse.

A l'origine de ce projet, Oriane Etcheheguy, une enseignante d'Indre-et-Loire qui, comme de nombreux enseignants, a choisi le thème des JO pour cette année scolaire, et qui a lancé l'idée d'une flamme qui passerait d'école en école, à l'image de la flamme olympique officielle.



La flamme "sc'olympique" est matérialisée par deux flambeaux qui vont suivre un parcours de Marseille à Paris, passant par plusieurs écoles grâce à l'investissement des enseignants volontaires, réunis via les réseaux sociaux autour de ce projet fédérateur. Parties le 9 octobre, l'une vers l'ouest, l'autre vers l'est, les flammes ont déjà parcouru environ 1 000 km chacune, l'école de la Concorde était la 56ème école du parcours "est".

A Barberaz, commune labellisée "Terre de Jeux 2024", Adeline Curtet - - Granger a choisi les JO comme fil rouge de l'année, participant ainsi à l'organisation du passage de la flamme

"sc'olympique". La mascotte des jeux olympiques, Phrygette, est présente et appréciée dans la classe.

Lundi, les élèves, impatients de voir enfin la flamme, se sont relayés sur un parcours dans la cour de l'école. Ils ont recréé les anneaux en s'habillant aux couleurs olympiques, et ont fabriqué une mosaïque représentant la flamme et les anneaux pour l'occasion. Ils ont complété le cahier de la flamme avec un texte en anglais présentant l'école, illustré avec la fondue, le Granier et le logo de la Team Chambé.



Les élèves témoignent : "J'ai aimé avoir la flamme dans l'école. C'était amusant, la flamme était jolie et j'ai bien aimé le relais. J'ai bien aimé l'avoir dans la main. On a fait plein de belles activités et on a appris des choses, on a regardé où elle était passée."

L'enseignante a passé le relais à une collègue mauriennaise, et la classe va continuer de suivre le parcours des flammes

à travers la France jusqu'à Paris.

(texte corédigé enseignante + élèves de la classe pour parution dans le Dauphiné Libéré du jeudi 07/12 dans le cadre du projet journalisme de la classe)

Barberaz

Les CM2 de la Concorde ont accueilli la "flamme sc'olympique"

Dans le cadre de la thématique des Jeux olympiques, l'école de la Concorde a accueilli la "flamme sc'olympique" qui traverse la France d'ici en juillet 2024, mois d'ouverture de la compétition.

C'est lundi 4 décembre, les élèves de CM2 de l'école élémentaire Concorde ont reçu la "flamme sc'olympique", en provenance de l'école de Saint-Alban-Leysses.

À l'origine de ce projet, Oriane Eicheleppy, une enseignante d'Indre-et-Loire qui, comme de nombreux enseignants, a choisi le thème des Jeux olympiques (JO) pour cette année scolaire, et qui a lancé l'idée d'une flamme qui passerait d'école en école, à l'image de la flamme olympique officielle.

La Concorde, 56^e école du parcours "est"

La "flamme sc'olympique" est matérialisée par deux flambeaux qui vont suivre un parcours de Marseille à Paris, passant par plusieurs écoles grâce à l'investissement des



Les enfants de la classe de CM2 et leur enseignante Adeline Curtet-Granger ont accueilli la flamme "sc'olympique".

Photo: Adeline Curtet-Granger

enseignants volontaires, réunis via les réseaux sociaux autour de ce projet fédérateur.

Parties le 9 octobre, l'une vers l'ouest, l'autre vers l'est, les flammes ont déjà parcouru environ 1 000 km chacune, l'école de la Concorde

était la 56^e école du parcours "est". À Barberaz, commune labellisée "Terre de Jeux 2024", Adeline Curtet-Granger a choisi la même thématique comme fil rouge de l'année. La sc'olympique a été établie dans le parc

puisque". La maquette des Jeux olympiques, Phrygétie, est présente et appréciée dans la classe. Lundi 4 décembre, les élèves, impatients de la voir enfin arriver, se sont relayés sur un parcours dans la cour de l'école. Ils ont recréé les anneaux en s'habillant aux couleurs olympiques, et ont fabriqué une mosaïque représentant la flamme et les anneaux pour l'occasion. Ils ont complété le "cahier de la flamme" avec un texte en anglais présentant l'école. Illustré avec la fondue, le granité et le logo de la Team Chambéry.

Les élèves témoignent : "J'ai aimé avoir la flamme dans l'école. C'était amusant, elle était jolie et j'ai bien aimé le relais. J'ai bien aimé l'avoir dans la main. On a fait plein de belles activités et on a appris des choses, on a regardé où elle était passée."

L'enseignante a passé le relais à une collègue mauriennaise, et la classe va continuer de suivre le parcours des flammes à travers la France jusqu'à Paris. Les élèves de la classe de CM2, guidés par leur enseignante Adeline Curtet-Granger ont contribué à la rédaction de ce texte dans le cadre de leur travail sur le journalisme.

Saint-Alban-Leysses

Une cérémonie en hommage aux morts pour la France pendant la guerre d'Algérie